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•加拿大林西河總堂九牧公所定於一

月十二日（星期日）下午一時召開本年

度第一次會員大會，報告二零零二年財

務及會務。又定於二月九日（星期日）

中午十二時正，舉行新年祭祖典禮，祭

祖完畢隨即舉行春節聯歡酒會，有自助

午餐招待，歡迎會員偕眷參加。

至於本年度獎學金（中學畢業）即日開

始接受申請，至四月廿日截止。查詢電

話：六零四．六八一．

二四八八。

•加拿大東蓮覺苑定

於一月十八日（星期六

）之佛理班，由苑長賢

德法師主講，時間由上

午十時至十一時三十分

，講題為《楞嚴經》。

而初級佛學班則於一月十八日（星期

六），由文泉法師主講，時間由下午一

時卅分至三時正，講題為《觀世音菩薩

普門品》。

查詢電話：六零四．二五五．六三三

七呂先生/曹先生。

•昭倫公所定於一月十二日(星期日)中

午十二時，在溫哥華華埠奇化街昭倫大

廈禮堂，舉行新舊職員交接儀式暨第六

十一屆職員就職典禮，會後並設茶會招

待會眾，共敘宗誼。該會歡迎各會員出

席觀禮。查詢電話：六零四．二五四．

八六一六。

•華光功德會 「2002 年冬令愛心大行

動」現正展開，為大溫地區街頭流浪漢

，購買全新禦寒禮物

袋，包括襪子、帽子

、圍巾、手套、毯子

等，每袋成本十五加

元，歡迎社會善心人

士共伸援手。

贊助善款支票抬頭

請寫 「Lotus Light Charity Society」，並

請註明 「2002 年冬令愛心大行動」，寄

至華光功德會總會，地址：#200-357

E. Hastings Street, Vancouver, B.C.

V6A 1P3 Canada。

查詢專線電話：六零四．六八五．五

五四八，傳真：六零四．六八五．五五

馮小姐填表支持華人團結參政運動。 （楊凌竹攝） 麗晶廣場攤位負責人鄭小姐展示一位九十多歲牧師填寫的表格。 （楊凌竹攝）

A5 社區消息

【明報專訊】列治文學校局今天將

討論四間小學校區重新劃分，包括

Anderson、 DeBeck、 Garden City 和

General Currie 等四間小學將從今年七

月一日起改變校區。

學校局的一份研究報告指出，列市 South

McLennan區的人口增加快速，未來幾年學生人

數會相對增加，將加重 Anderson 小學流動教室

的壓力，因此學校局認為，從今年七月一日起

，住在 South Mclennan 區的小學生，可自由選

擇前往Anderson或DeBeck小學上課。

學務委員區澤光昨天對本報說，今次的校區重

新劃分屬於 「軟性」的改變，雖然有四間小學

受到影響，但由於這四間小學都在鄰近地區，

應該不會造成學生上下課的不便。至於重新劃

分校區的原因，區澤光解釋，是位於第四路

（No.4 Road）的MacNeill中學將於今年九月招

生，因此附近的小學校區要配合調整。

除了 South McLennan 區的 Anderson 和 DeBeck

小學外，另外二間重新劃分校區的是 Garden

City 和 General Currie 小學。根據學校局的

報告，Garden City 小學的校區縮小，重新

劃分後的校區是第三路（No.3 Road）以東

、布倫德爾路（Blundell Road）以南、弗

朗 西 路 （Francis Road） 以 北 、 花 園 城 市 路

（Garden City Road）以西。General Currie 小

學在重新劃分之後校區將稍微擴大，包括第三

路（No.3 Road）以東、格蘭護路（Granville

Ave.）以南、花園城市路（Garden City Road）

以西、布倫德爾路（Blundell Road）以北。

區澤光說，由於改變很小，預料會在今天的會

議中順利通過。

【明報專訊】 「華人團結參政運動」
從上個周末開始，在大溫地區七個地點

進行另一波宣傳招攬工作，期望在三月

底前再吸納八千至一萬名華裔加入聯邦

自由黨，形成華人利益團體，以便在今

年十一月舉行的聯邦自由黨黨領選舉中

發揮力量，推選出一位可以為華人說話

的總理。

「華人團結參政運動」是由一群關注

華人參政的社區活躍分子發起的，發起

人之一是前聯邦亞太事務國務部長陳卓

愉，不少會員是現任省議員和卸任市議

員。發言人蔡平昨日表示，他們在連串

造勢宣傳大會後，已經有近三千五百人

願意加入聯邦自由黨，人數不斷穩定地

增加。在大溫七個定點擺設攤位向更多

華裔解釋華人團結參政的重要性，是新

一波的策略。

七個定點分別包括本那比麗晶廣場、

列治文百家店商場、華埠大停車場、華

埠歌雅街（Gore St.）、溫哥華新瑞華酒

家、高貴林恆基廣場和素里新聯華旅行

社。蔡平表示，據他觀察，在一月四日

即運動展開的第一天，以麗晶廣場和百

家店商場的反應最佳，而參加的人以中

年人最多，青少年只屬極少數。他們希

望每個攤位每日爭取到四十人加入的目

標。

麗晶廣場攤位負責人鄭小姐指出，前

日廣場內人潮多，最終有近五十多人加

入，其中一位是九旬高齡的牧師，該位

牧師是在報章上獲悉這個 「華人團結參

政運動」，特意到該處來填表的。不過

昨日商場人流較少，填表支持的人沒前

一天那麼多。

百家店攤位負責人何小姐也說昨日沒

周六那麼熱烈，周六有近三十人填表加

入自由黨，但昨日截至下午三時左右，

只得十多人參加。何小姐說，攤位看板

上寫着 「零的突破」標語，引起許多民

眾詢問，反映華人對政治的關心程度提

升。

而民眾最經常的誤解，是以為要先成

為公民才能加入政黨，其實只要住在加

國，不論是居民或是留學生，只要年滿

十四歲，就可以參加政黨。

何太太就是以為要先成為公民才能加

入政黨的例子。她說華人團結凝聚政治

實力十分重要，自己一定支持，不過目

前還未成為公民，所以不會加入。

而陳太太就同意華人團結參政重要，

但她只會以參與投票，而不是加入政黨

來表達支持。

另一位馮小姐雖然從未在選舉中投票

華參運動大溫七點招攬入黨

平衡人口增長

列市四小學將重新分區

又是一年。如

果有什麼展望，

便是希望新的一

年移民局不要大

開殺戒。查今年

是新移民法正式

發生作用的一年，對於已經是移民的

人士，移民局的武器是楓葉卡。

現在楓葉卡的申請已快到會有問題

的申請人這一類。這類人士是已做了

四、五年移民的人士，但沒有兩年住

在這裏，這些不夠日子申請楓葉卡的

人士便要靠人道立場去申請，移民局

給不給就在於移民局要從寬或是從嚴

。對於尚在申請移民的人士，移民局

的武器，便是移民新法提高標準，追

溯執行的結果，便是很多申請人會被

淘汰出局。如果目前大家尚未聽到

「傷亡」數字，那是因為移民局要等

到今年的四月一號才能用新法對付舊

案子，到時便又要看移民局的面孔過

日子。

有迹象顯示，移民局對海外的申請

堆壓件不會仁慈。迹象之一，就是從

去年新法公布以來到現在，移民局不

但沒有積極用舊法去處理舊案子，並

且是放緩處理舊案子。移民局的解釋

是因為要訓練人員熟習新法，所以沒

有人手、時間與必要去多處理些舊案

子。

查移民局在和國會議員面前推銷此

法時，說的又是另一套。給外界的印

象，是移民局會盡量利用時間在今年

三月底前清理舊案子。至於楓葉卡，

有迹象顯示移民局在磨刀霍霍。

太空人如果配偶已是加國公民的尚

好，但如果已是多年移民的成人尚不

是公民者，移民局就多數不和你說人

道立場。那些移民後又一家搬回原居

地的人士更是沒有什麼人道立場可言

新年的展望

難得放晴 昨天是新年後的第一個星期日，加上難得放晴，氣溫也上升到
攝氏十度，許多市民都趁機去戶外曬太陽。溫市中心英吉利灣

（English Bay）出現了罕見的冬日人潮，沿海灣的海堤上有長長的散步人群，滾
軸溜冰一族也把握好天氣出來運動。不少情侶和外國學生則拿着咖啡到沙灘上坐
下，欣賞英吉利灣的海水和藍天，享受溫哥華的冬日下午。 （區肇雄攝）
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